## Georg Hesse haut jetzt so richtig auf die Pauke(n)

Jetzt kann das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde aber wirklich so richtig auf die Pauke(n) hauen. Das Orchester konnte sich vier neue Pedalpauken anschaffen. Möglich wurde die Erweiterung des Instrumentariums durch eine Spende der Sparda-Bank. "Dadurch erweitern sich unsere musikalischen Möglichkeiten enorm", schwärmt Martin Kunert, vom Vorstand des Sinfonieorchesters. "Wir können nun ein bestimmtes musikalisches Repertoire mit erhöhten Anforderungen für die Pauke aufführen."

Das Geldinstitut wollte diese Anschaffung nicht auf die lange Bank schieben. Als **Henrik Gens**, Vertriebsleiter Sachsen-Anhalt, der Spendenaufruf der Musiker zu Ohren kam, wurde er hellhörig. Dank 32 000 verkaufter Lose des Gewinnspielvereins konnte die Bank Kultursponsoring im besten Sinne betreiben und einen Scheck überreichen, auf dem 8000 Euro vermerkt waren. Pauker Georg Hesse spielt sich nun schon mal warm. "Ein bisschen üben muss ich schon noch", gesteht er. Ernst wird es am 9. Juni, dann feiern die Musiker ihre Neuerwerbung mit einem Paukenschlag. Das Sinfonieorchester präsentiert zum Sommerkonzert am 9. Juni im Kloster Unser Lieben Frauen und einen Tag später in der Schönebecker Kirche St. Jakobi den erweiterten Klangumfang der neuen Pauken. (mbo)



Probt schon mal glücklich neue Rhythmusabfolgen: Pauker Georg Hesse. Foto: privat



Pauker Georg Hesse, Martin Kunert vom Orchester-Vorstand, Sparda-Bank-Filialleiterin Katrin Adam und Sparda-Bank Vertriebsleiter Sachsen-Anhalt, Henrik Gens (v.l.) Foto: Manuela Bock